

Isabelle Lehn

Directrice des soins du CHUV

Aujourd'hui à la tête de la Direction des soins du CHUV, Isabelle Lehn a débuté sa carrière en France avec l'obtention du diplôme d'infirmière, suivi d'un certificat en soins intensifs et d'un diplôme de spécialiste clinique réalisés en Suisse. Dans un second temps, attirée par le management, elle prend responsabilité d'un service clinique puis se consacre au développement de la cellule de gestion des flux de patients du CHUV, avant de diriger le Département de médecine. En 2013, elle décroche un master en sciences infirmière option administration des services infirmiers à



© SAM CHUV

l'Université de Montréal puis est nommée Directrice des soins du CHUV fin 2014. Manager confirmée pour la conduite de plusieurs centaines de professionnels et empreinte d'une réelle volonté de promouvoir les collaborations externes comme internes, Isabelle Lehn cultive une véritable passion pour la clinique. Son engagement en faveur de l'intégration des savoirs dans les pratiques de soins et du développement d'indicateurs cliniques témoigne d'une conviction: les soignants peuvent apporter des solutions aux défis posés par l'évolution de notre système de santé.